



La primera reunión anual en pleno de AREPO de 2018 se tendrá
el 20 y 21 de marzo de 2018
en la sede común de las Regiones Hessen, Emilia-Romagna y Nouvelle-Aquitaine
Rue Montoyer 21, Bruxelles

MARTES 20 DE MARZO

La Asamblea General se tendrá el martes 20 de marzo de las 12:00 hasta las 16:30.

Todas las presentaciones serán traducidas al español, francés, griego, inglés e italiano.

El orden del día será el siguiente:

Almuerzo de bienvenida - 12:00 - 13:30

Asamblea General Extraordinaria - 13:30 – 14:00

- Modificación de los estatutos de AREPO

Parte estatutaria - 14:00 - 14:45

- Orden del día para la reunión en pleno
- Informe de la Presidenta
- Informe anual de la cuentas de 2017 y proyecto de presupuesto para 2018
- Votación de la cotización para el 2018
- Elección del Vice-presidente
- Elección del Tesorero

Parte temática – Presentación del informe de las actividades de 2017 - 14:45 - 16:30

- Posición de AREPO sobre el futuro de la PAC post 2020
- El acuerdo internacional de Lisboa sobre las IG
- Política de promoción: presentación del nuevo programa de trabajo para 2018
- Presentación del estudio de AREPO sobre el rol de las Regiones en la modificación de los pliegos de condiciones de las IG
- Asuntos varios: estudio sobre las marcas regionales

Conclusión - 16:30



MIÉRCOLES 21 DE MARZO

El 21 de marzo de 2018, AREPO organizará el “**Evento europeo de los productos de calidad y origen**” que se tendrá en la sede común de las Regiones Hessen, Emilia-Romagna y Nouvelle-Aquitaine (Rue Montoyer 21).

El evento se estructurará en dos partes:

1. la **conferencia** “Una nueva PAC para alimentos de calidad” por la tarde (**15:00 – 18:30**);
2. y la **presentación y degustación** de productos de origen de nuestras regiones socias por la noche (**19:00 – 23:00**).

Esta edición será organizada en el marco del proyecto AGROSMARTcoop “Espacio para la integración, competitividad y crecimiento económico inteligente de las cooperativas agroalimentarias del espacio rural SUDOE”, un proyecto europeo cofinanciado por el programa Interreg Sudoe que pretende atenuar las desventajas de las zonas rurales pertenecientes al suroeste de Europa y promover su desarrollo mediante el apoyo de sus cooperativas agroalimentarias.

[Para más informaciones sobre la conferencia, consulten el programa.](#)